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  Eingang beim Bezirksbürgermeister: 12.01.2009 

 AN/0006/2009 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 5 (Nippes)  
 
 
Hippodrom im Zoo 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Gibt es von Seiten des Zoos bereits einen entsprechenden Antrag oder eine Anfrage? 
2. Wie steht ggf. die Verwaltung zu einem derartigen Vorstoß?  
3. Welche Konsequenzen sieht die Verwaltung ggf. für den Stadtteil Riehl ( Vor- und 

Nachteile)?  
4. Wann wird ggf. die BV Nippes beteiligt? 
5. Sollte 1. nicht zutreffen: Welche Kenntnisse hat die Verwaltung in Bezug auf die 

genannten Planungen? 
 
Begründung: 
 
Diese Anfrage haben wir bereits 2006 mit folgender Begründung gestellt: 
 
„Dem KWS vom 13.9.2006 (siehe Anlage) ist zu entnehmen, dass der Zoo ein „Klein-Afrika“ 
für Flusspferde, Krokodile und Antilopen plant. Für dieses Großprojekt werden bereits 
Spenden gesammelt. Fertiggestellt werden soll dies Projekt 2010, es wird mit einer 1,5-
jährigen Bauzeit gerechnet, sodass Baubeginn 2008 sein müsste. Nach diesem Bericht 
würde der Zoo sich nach Riehl hinein ausdehnen, die Besucher-Busse sollen dann an 
anderer Stelle parken.  
Dies alles hätte sicherlich erhebliche Auswirkungen für den Stadtteil Riehl. Daher ist es 
natürlich erforderlich, dass sich die BV Nippes mit diesem Projekt befasst. Uns jedenfalls 
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sind noch keine Informationen von Seiten der Verwaltung zugegangen. Daher stellen wir 
diese Anfrage.“ 
 
Darauf erfolgte folgende Antwort: 
 

 
 
Nunmehr kündigt der Zoo erneut an, dass ein Hippodrom gebaut werden soll und dass die 
Bauarbeiten Anfang 2009 erfolgen sollen. 
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In der Erwartung, dass die Verwaltung jetzt „Erkenntnisse hat,  stellen wir dieselbe Anfrage 
erneut. 
 
 
 
Gez. Dr. Herbert Clasen 
 
 


